



En 1994 el patronato de la Fundación Carmen Toscano I.A.P., aprobó que anualmente haría entrega de un estímulo económico a la persona designada por la comunidad cinematográfica y la Cineteca Nacional como merecedora de la

Medalla Salvador Toscano
al mérito cinematográfico

En 2008, esta medalla se otorgó al cineasta

Joaquín Gutiérrez Heras

Firman como testigos Leonardo García Tsao, Director General de la Cineteca Nacional, Pedro Armendáriz, Presidente de la Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas, y Verónica Zárate Toscano, Secretaria de la Fundación Carmen Toscano I.A.P.

Leonardo García Tsao
Director General de la Cineteca Nacional

Pedro Armendáriz
Presidente de la Academia Mexicana
de Artes y Ciencias Cinematográficas

Verónica Zárate Toscano
Secretaria de la Fundación Carmen Toscano I.A.P.

Ciudad de México, a 30 de marzo de 2009